

Le nouveau Conseil municipal enfants s'est réuni pour la première fois



Le Conseil Municipal Enfants est désormais installé

Lundi, les membres du nouveau conseil municipal enfants (CME) n'étaient pas peu fiers de se réunir officiellement pour la première fois. Emmanuelle Gioanetti, maire-adjointe à l'enfance, à la jeunesse et la vie scolaire, Sébastien Rivet, responsable du CME, Monique Croissonnier et Josette Casset, du Conseil des sages, ont encadré cette installation. Les enfants se sont ré-

partis dans différentes commissions : manifestations/événementiel, environnement ou aménagements, constituées à partir des idées contenues dans leurs professions de foi. Chacun ayant reçu un agenda, les dates de réunions y ont été inscrites sérieusement. En effet, Emmanuelle Gioanetti a rappelé que participer au CME était « un engagement sérieux, et non un jeu. Il faut donc pré-

venir pour toute absence », et s'absenter le moins possible. Il est prévu que le CME se réunisse un lundi et un mercredi par mois, de décembre à septembre, mais le calendrier que chaque enfant a reçu montre des entorses à cette règle à cause des manifestations qui s'y ajoutent : vœux du maire, carnaval, commémorations, etc.

Agnès Bernès